



# ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）  
第26号  
H31.3.1

## 今年は春が早いのかな？

今年は積雪で道路が真っ白になることもなく、暖冬なのか、南小国でも梅の花が咲いています。本年度も残り1か月となりました。本当にこの時期は、時間がたつのが早く感じます。

今年も2月にあった行事を簡単に紹介します。

## ようこそ中原小へ；新入児体験入学



2月18日（月曜日）来年度入学予定のなつなさん、ちえりさん、あおいさん、はるとくんの4人が中原小への体験入学を行いました。

来年度最上級生の6年生になる5年生4人が、愉快的な仮装をして弟や妹を温かく迎えました。

一緒にゲームをして楽し

い一時を過ごしました。最初私が玄関で迎えたときはとても緊張した様子でしたが、帰るときはにこにこして「バイバイ」と手を振って帰りました。

あと1ヶ月待ってくださいね。中原小のみんなですぐ入学を待っていますよ。

## 最後の部活動試合

2月16日（土曜日）に南阿蘇村の体育館で小体連最後の部活動の試合、バドミントン大会が行われました。今年もあいにく出張で応援に行くことができませんでしたが、子どもたちはみんながんばったようでした。お疲

れ様でした。保護者のみなさんも送迎や応援お世話になりました。

これで来年度から部活動はなくなります。今水曜日の放課後に、社会体育として体力作りの活動を地域の方のご協力で実施できるよう準備しています。詳しいことが決まりましたら、改めてお知らせします。

## 学校評価アンケートお世話になりました

本年度も学校評価アンケートは、保護者のみなさんにはお忙しい中大変お世話になりました。

ほとんどの項目で「よくできている」「できている」という評価をいただきありがとうございます。「できていない」という評価をいただいたところは、今後しっかり改善に努めていきたいと思ひます。

1つ意外だったのは、児童は進んであいさつができていないということでした。学校では毎朝職員室にあいさつをして、その後何人かは校長室のドアをノックしてあいさつしてくれる子もいます。家庭だと気が緩むのか、あまりできていないという評価が多かったようです。家庭でもしっかりあいさつができるよう学校でも指導しますが、ご家庭でも話し合ってみてください。

## 南小国町駅伝大会

2月24日（日曜日）第44回南小国町駅伝大会が行われました。

今年も3チーム参加することができました。

今年も役場前で応援しましたが、ちょうどその区間を走

る2年生の女子は、保護者の応援も多かったからでしょうか、まるで短距離走のようなダッシュで走って行きました。大丈夫かな？と心配しましたが、無事次のランナーに襷を繋ぐことができました。

みなさんお疲れ様でした。

